

Chihuahua, Chih., a 13 de mayo del 2025.

## **Concluye personal de Pensiones Civiles del Estado diplomado de actualización médica**

- *Profesionales de la salud se capacitaron en diagnóstico, tratamiento y uso de nuevas tecnologías*

Un total de 21 doctores de Pensiones Civiles del Estado (PCE), concluyeron satisfactoriamente el Diplomado de Actualización Médica, impartido por la Facultad de Medicina y Ciencias Biomédicas de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), con una duración de 300 horas académicas.

Durante la ceremonia de clausura, el director general de PCE, Heriberto Miranda Pérez, destacó la importancia de la capacitación continua como herramienta clave para enfrentar los retos actuales.

“En un entorno donde los desafíos sanitarios evolucionan constantemente, desde pandemias hasta enfermedades crónicas, es esencial que nuestros profesionales de la salud estén preparados con los conocimientos más actualizados para brindar una atención médica de calidad”, señaló.

El diplomado abordó temas como la actualización en diagnósticos, tratamientos innovadores y la incorporación de nuevas tecnologías aplicadas a la atención, lo que permite fortalecer las competencias clínicas de los participantes.



La entrega de reconocimientos a los participantes contó con la presencia de René Núñez Bautista, director de la Facultad de Medicina de la UACH; Claudia Holguín, coordinadora del diplomado; Margarita Monroy Mariscal, jefa de Enseñanza de PCE; y Stephany Cota, coordinadora médica.

Pensiones Civiles del Estado reafirma su compromiso con la excelencia médica, mediante el impulso a la capacitación constante de su personal como pilar fundamental para ofrecer una atención oportuna, humana y con estándares de calidad a su población derechohabiente.